523 cm²

Página: 1

1/2





Banco Multiva presentó la mejor propuesta en el proceso de venta del negocio fiduciario de CIBanco, en una operación que está sujeta

a la aprobación de las autoridades financieras.

SOLIDEZ Y COMPROMISO



La venta del negocio fiduciario de CI fue un proceso competido.



Contractualmente, también fue la mejor de las propuestas.



Multiva fue la más alta económicamente.



La operación será supervisada por las autoridades financieras.

VENTA DEL NEGOCIO FIDUCIARIO DE CIBANCO

MULTIVA AVANZA

En un proceso que está sujeto a la aprobación de las autoridades financieras, la oferta de Banco Multiva fue la más alta para los socios de CIBanco, a la vez que la Secretaria de Hacienda consideró que fue la mejor para garantizar la operación de sus fideicomisos y la continuidad de los contratos existentes

POR KARLA PONCE
karla ponce@gimm.com.mx

a Secretaría de Hacienda y Crédito Público informó que, gracias a la labor coordinada de las autoridades financieras mexicanas con miembros del sector bancario nacional, se alcanzaron acuerdos para CIBanco, en el contexto de las intervenciones temporales iniciadas el pasado 26 de junio por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

Àsí, en un proceso competitivo que inició el pasado 4 de julio para escindir y vender el negocio fiduciario de de CIBanco, y que está sujeta a la aprobación de las autoridades financieras, Hacienda determinó que la oferta de Banco Multiva fue seleccionada como la mejor contractualmente en dicho proceso de venta.

La dependencia a cargo de Edgar Amador explicó que, "en el caso de CIBanco, tras un proceso de evaluación de distintas alternativas, se determinó transferir su división fiduciaria a Banco Multiva S.A, Institución de Banca Múltiple, Grupo Financiero Multiva".

Hacienda añadió que "con esta operación se asegura la continuidad de los contratos existentes y la plena protección de los fideicomisos y sus beneficiarios". La dependencia federal comentó que esta operación asegura la continuidad de los servicios financieros y la protección de los derechos de los ahorradores, en estricto apego a la Ley de Instituciones de Crédito y sus disposiciones aplicables.

La autoridad hacendaria resaltó que diversas instituciones del sistema financiero manifestaron su interés en participar en el proceso, bajo esquemas orientados a maximizar el valor de las operaciones y salvaguardar la estabilidad y continuidad del sistema financiero mexicano en su conjunto, reflejando la solidez del sistema bancario nacional.

Asimismo, Hacienda dijo que "las autoridades financieras continuarán supervisando el proceso para garantizar una transición ordenada y transparente, y agradecen la confianza de los ahorradores y del público en general. Las operaciones se encuentran sujetas a la aprobación por parte de las autoridades, por lo que se seguirá informando de los avances en el

SOLIDEZ FINANCIERA

proceso"

Banco Multiva, que dirige Tamara Caballero, y que forma parte de Grupo Financiero Multiva, que dirige Javier Valadez, ganó el proceso nor presentar la propuesta económica más alta, además de garantizar la solidez, seguridad y continuidad del negocio.

dad del negocio.

Asimismo, ofreció una sólida protección a los intereses de los ahorradores mediante la prestación de servicios fiduciarios y como Representante Común (Rep Com).

Comentó que la transferencia de operaciones se llevará a cabo de manera expedita, ordenada y transparente, y que durante esta etapa de transición, se aplicarán estrictos controles regulatorios y operativos, con el acompañamiento permanente de todas las

autoridades financieras.

La institución financiera, que forma parte de Grupo Vazol, que dirige Olegario Vázquez Aldir, manifestó que ha mantenido informadas en todo momento a las instancias regulatorias estadunidenses sobre el desarrollo de esta transacción, y que para ello, cuenta con el respaldo de asesores especializados internacionales—entre ellos Sidley Austin—, para asegurar el pleno cumplimiento de las regulaciones aplicables en Esta-

dos Unidos. Expresó que esta firma ha desempeñado un papel clave en el asesoramien-





Excélsior Sección: Portada, dinero 2025-08-20 02:37:54

 523 cm^2

Página: 1

2/2

to normativo y regulatorio ante las autoridades estadunidenses para esta
operación, y continuará brindando consultoría
al banco en los próximos
años, con el objetivo de fortalecer sus procesos operativos y garantizar así el
cumplimiento normativo
de acuerdo con las mejores
prácticas internacionales.

Añadió que este proceso refleja el compromiso de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y del secretario de Hacienda, Edgar Amador, para trabajar en favor del fortalecimiento y la estabilidad del sistema financiero mexicano.

ciero mexicano.

CIBanco comentó que un aspecto clave de esta transacción es que el equipo fiduciario de CIBanco se integrará a Multiva como parte del proceso, con lo cual se garantiza que los clientes seguirán atendidos por el mismo grupo de profesionales que ya conocen su operación con la cercanía y el compromiso que siempre los caracterizó.

Finalmente, la Secretaría de Hacienda también informó que Kapital Bank adquirirá una parte significativa de las operaciones de Intercam Grupo Financiero, incluyendo activos de Intercam Banco y diversas entidades que lo integran.



Este proceso refleja el compromiso de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y del secretario de Hacienda y Crédito Público, Edgar Amador, para trabajar en favor del fortalecimiento y la estabilidad del sistema financiero mexicano."



Multiva asume esta responsabilidad con un profundo sentido de compromiso y la convicción de que la confianza depositada será correspondida con integridad, eficiencia y cercanía con los clientes, especialmente con los participantes de los servicios fiduciarios y de Representante Común (Rep Com), que confían en la solidez del sistema financiero."

BANCO MULTIVA



